

## ABSTRAK

Tanti Nurfauziah. 2023. Skripsi. Pengaruh Pendidikan Profesi Guru (PPG), Dukungan Keluarga terhadap Pengambilan Keputusan Karier Menjadi Calon Guru (Survei pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2019 dan 2020 Universitas Siliwangi). Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi. Dibawah bimbingan Gugum Gumilar, S.Pd., M.Pd. dan Edi Fitriana Afriza, S.Pd., M.M.

---

Penelitian bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari Pendidikan Profesi Guru (PPG), Dukungan Keluarga terhadap Pengambilan Keputusan Karier Menjadi Calon Guru baik secara parsial maupun simultan. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode survei dengan desain eskplanatori. Mahasiswa Pendidikan Ekonomi tahun 2019 dan 2020 menjadi populasi yang berjumlah sebesar 219 mahasiswa dengan teknik sampling jenuh maka seluruh mahasiswa diambil menjadi responden. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan angket dan dianalisis dengan teknik analisis regresi linier berganda. Mahasiswa yang mendaftar atau yang masuk ke jurusan pendidikan ekonomi belum sepenuhnya memiliki keinginan menjadi guru. Karena karier menjadi guru khususnya di Indonesia tidak memiliki kepastian karier yang jelas seperti lama nya karier atau masa tambahan studinya dan juga tidak sedikit mahasiswa yang masih mengalami kebingungan dalam memutuskan kariernya. Hal ini menyebabkan bahwa mereka tidak memiliki perencanaan karier yang baik sehingga berimbas pada keputusan karier yang kurang matang. Hal tersebut menjadi permasalahan dalam penelitian ini. Fokus penelitian ini terkait dengan proses pengambilan keputusan menjadi calon guru pada mahasiswa jurusan pendidikan ekonomi yang dilihat dari persepsi mahasiswa kepada pendidikan tambahan pendidikan profesi guru dan dukungan keluarga. Hasil penelitian menunjukan terdapa pengaruh positif dan signifikan antara Pendidikan Profesi Guru, Dukungan Keluarga terhadap Pengambilan Keputusan Karier Menjadi Calon Guru baik secara parsial maupun simultan.

**Kata Kunci : Keputusan Karier, Persepsi, Dukungan Keluarga**